

# パーソン

プラス・シー社長

# 大平美樹彦さん

人材業はみんなの  
意欲大切に育てる

**困難を前向きに乗り越える楽しさ**

——販売代理店の状況は、  
当社は販売窓口で人材派遣を  
柱にしています。販売代理店は要  
請に応じて店舗運営等を請け負う  
のですが、各店、お店には慎重  
です。自分がついてくるものもあ  
りますが、現行の販売代理店の店舗数は  
70店と、この間増えていませ  
ん。

力を入れてるのは人材派遣  
です。販売代理店が1店に5人く  
らいスタッフを出すのに対し、  
人材代理店は1人です。販  
売代理店の依頼は減っています。  
が、派遣数は増えています。  
して、いる人数が、3倍に増加  
しています。

派遣する人材には即戦力が求め  
られる。店舗スタッフの員数と  
併せて雇用する人が待合せでい  
ます。人材派遣を通じ新規  
クライアントと出会い、もしも  
当社の品質の高さを知りま  
す。われわれは取り扱いが広い  
販売代理店もつながります。  
当社はマスター当初は派遣業  
を中心としたが、販売代理店の要請  
が増え、全体の80%を占めるま  
でに至りました。然しながら、  
派遣にて扱うバラエティを増や  
く取り扱う新規ラインアントの取  
扱いも大変なを染め、成長を目指す  
いと考えています。私は薬剤師  
であります。この1年厳しい状況が  
続っています。売り上げが減少  
してもコストは変わらませませんか  
から減った分だけ利益を稼いで  
お店を

があつた。どんな仕事を与えられるかも、あなたがやり遂げられることがあります。日曜と火曜以外は、全国のお店を回っています。店長たち

たちが学校で学び、やがて立ち上がって事業を起こし、国をえていく。寄付を開始しては年、そんな若者が1人でも出くれたらうれしいですね。

記者メモ

実家を出て、情報関連機器の販売代理店に就職したが、突然の倒産。幹部は全員いなくなってしまった。「顧客への責任を果たさなければ」「誰かが後始末をしなければ」という責任感から残った7人の若いメンバーで社務処理をこなした。「なぜだ?

働き覚悟だったが楽しむことができた」と振り返る。  
普通なら経験したくもない辛く苦しいことも、その中に創造性を發揮できる場を見つけて、「楽しい」に転化できるのが大平さんの強さなのだろう。

した。休業や再開後の店頭の回復の遅れなど厳しい状況が続くが、常に前を向いていられるのは、逆境はハネになることを知っているからだ。

「この1年があつたから、組織を見直し、一度リセットできた」という。陣容を整え、体力をつけ、コロナ禍を抜けた時にはさらに力強い集団として飛び出しそうだ。

(神原勉)

A portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a blue and white striped button-down shirt. He is looking directly at the camera with a neutral expression. The background is an indoor setting with some furniture and a window.

**二口ナ福でも雇用給与を100%保障**

おひら・みきひこ 1972年岐阜県生まれ。大学では機械工学を専攻、卒業後、家業の建設業に就く。家庭などの基礎工事で高い技術を持っていたが、情報関連機器の販売代理店に転職。人材会社営業を経て06年にプラス・シーを創業し社長に就任。

——一時間半かけて40人まで  
れぞれ面接。もう少しやれば  
で、会社は何を望むのか、給与で、  
あたは、社内の雰囲気や社員  
同じく面接室など、「人から人に連  
ります。みんなが知りたい」と  
を説明しています。  
かたる人材会社に勤めていた  
ところ、クライアントに紹介して  
人材がすぐに辞めてしまったと  
あります。最初に派遣した1  
人が、週間で辞めてしまい、代  
わるに派遣してしまった。その次  
の人がすぐに辞めてしまった。何  
があたの仕事事情を聞くと、会  
社の内部派閥があり、職場で  
いふを避けていたことが分か  
りました。クライアントがいふ  
だされど、「こうなっているの  
だと叱られたのですが、それは  
こんな職場にはいるべきではな

い」と、クラファンで資金を調達した。それと取引停止前にどういった問題があったのか、心配で、心配を解消する、ひとつの課題ならともなく、辛い思いをしました。でも、もうとも怖いのは、自分で想っている以上に、うなづかれた人には總じて会社のことをよく知つてもいたんだ。だから話に話込んでいるのを、全く金体を納めています。



本社オフィスの奥の部屋が社長室。誰でも気軽に入り、机の前にはすぐに打ち合わ  
ができるようテーブルを設置してある